

Además de su importancia económica y geoestratégica, India es un país con gente amable, receptiva y buen talante



Emilio Sanz

Un país amable

Como cada año, la historia se repite y en esta ocasión la misión empresarial del puerto de Barcelona tiene como destino la India, país en el que con toda seguridad no nos vamos a sentir solos en ningún momento gracias a su actual población de casi 1.428 millones de almas. ¿Qué nos puede deparar la India en esta próxima misión?

Para quien ya haya estado en el país en alguna ocasión, sabrá de la amabilidad de sus gentes, su receptividad y buen talante con lo que casi ya tenemos garantizada una asistencia y participación más que significativa a los diferentes seminarios técnicos

que tenemos previsto celebrar.

No podemos olvidar que aún y a pesar de ser un país emergente, la India es en la actualidad la quinta economía del mundo. Como consecuencia de la aún reciente pandemia, muchas empresas que tenían (o tienen) sus principales centros de producción en China han empezado a trasladar parte de ellos a la India. Esta circunstancia, unida a la posición geoestratégica del país, apuntan a la posibilidad de que la India pueda llegar a convertirse en la tercera economía mundial hacia el año 2029.

Como ya viene siendo costumbre en las misiones empresariales, Ateia-Oltra de Barcelona suscribirá un acuerdo de colaboración con sus homónimos FFFAI (Federation of Freight Forwarders Association of India).

Presidente de Ateia-Oltra Barcelona